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ПРОТОКОЛ №2 
общего собрания 

садоводческого некоммерческого товарищества «Угрешь» 
Д. Малое Саврасово, Раменский район, Московская область 

от 07 сентября 2008г. 
 
Место проведения: 
Садоводческое некоммерческое товарищество «Угрешь» 
Д. Малое Саврасово, Раменский район, Московская область         
 
Время начала регистрации:  12-00 
Время окончания регистрации: 12-15 
 
Присутствовали владельцы участков (их представители): 
Аманшина Раиса Фёдоровна 
Андронова Ольга Николаевна 
Багрянцева Мария Григорьевна 
Баранов Евгений Иванович 
Белов Андрей Николаевич 
Бобылёв Андрей Олегович 
Бобылёв Олег Константинович 
Бойко Николай Иванович 
Бура Андрей Николаевич 
Водолажко Валерий Васильевич 
Волков Том Николаевич 
Воробьев Валерьян Борисович 
Выборнова Елена Афанасьевна 
Гуцев Сергей Викторович 
Денисова Галина Анатольевна 
Дынникова Нина Николаевна 
Заморский Петр Михайлович 
Иванова Ирина Владимировна 
Иванов-Чернец Андрей Владимирович 
Изместьев Михаил Петрович 
Князев Виктор Николаевич 
Ковалёв Александр Александрович 
Ковязин Андрей Николаевич 
Козлов Владимир Алексеевич 
Колодезный Василий 
Константинов Валерий Валерьевич 
Круглова Валентина Леонидовна 
Кузнецова Людмила Николаевна 
Маркин Николай Иванович 
Марченко Нина Александровна 
Морданова Галина Фёдоровна 
Сафронов Николай Иванович 
Седлецкий Александр Александрович 
Сенин Александр Сергеевич 
Симбирцев Николай Алексеевич 
Усов Генадий Павлович 
Фоменко Тамара Васильевна 
Холодов Валерий Владимирович 
Чесноков Владимир Владимирович 
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Шиманский Валерий Валериевич 
Шкляр Алла Семеновна 
Школьный Владимир Егорович 
Эккер Макс Максович 
 
 
Общее число голосов, которыми владеют члены СНТ «Угрешь» – 71, в том числе 
голосующих – 71. 
Количество голосов, принявших участие в собрании, - 43. 
 
что составляет – 60,56%. 
 
Председатель собрания: Чесноков В.В. 
 
Секретарь собрания: Шиманский В.В. 
 
 
  
 
Повестка дня: 
 
 
1. Отчет бывшего Председателя правления Заморского П.М. о результатах своей работы. 
2. Отчет председателя ревизионной комиссии Буры А.Н. о проверки финансовой 

отчетности СНТ «Угрешь» за время работы предыдущего правления. 
3.  О заключении договора с энергосбытовой компанией и о мерах ответственности за 

несвоевременное заключение этого договора (докладчик – председатель превления 
Николайчик Е.Я.). 

4. О текущих расходах в СНТ «Угрешь», о размере тарифа за электроэнергию в СНТ 
«Угрешь» (докладчик - члена правления Седлецкий А.А.). Утверждение сметы 
расходов СНТ «Угрешь» и размера членских взносов. 

5. Об избрании уполномоченных лиц в соответствии с уставом СНТ «Угрешь» для 
проведения собрания уполномоченных. 

6.  О смете расходов на внедрение новой системы контроля потребления электроэнергии 
(докладчик Сенин А.С.).  Принятие решения о внедрении новой системы контроля 
потребления электроэнергии. 

7. О необходимости принятия мер по организации вывоза мусора, ухода за территорией 
и мер ограничивающих беспрепятственный  проход (проезд) по территории СНТ 
«Угрешь» (докладчик Гуцев С.В.). Принятие решения о мерах, по организации вывоза 
мусора, ухода за территорией и мер ограничивающих беспрепятственный  проход 
(проезд) по территории СНТ «Угрешь». 

 
В 12 часов 15 минут собрание открыл председатель правления СНТ «Угрешь»  Николайчик 
Е.Я., который предложил для ведения собрания избрать председательствующим Чеснокова 
В.В., для ведения протокола избрать секретарем собрания Шиманскиого В.В.. 
 
 Избраны единогласно. 
 
 
По первому вопросу слово предоставляется:  
Замарскому П.М. 

После избрания председателем правления я думал, что в правлении 
исполнительные функции разделены между мной и Маркиным Н.И. на 
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внутренние и внешние. Что я буду отвечать за внешние функции (представлять 
товарищество в органах государственной власти, налаживать систему уплаты 
налогов, вести переговоры с другими организациями, подписывать договора), а 
он за внутренние (сбор всех платежей и взносов, решение вопросов о 
проведении технических мероприятий, устранение аварийных ситуаций). И 
вроде у нас проблем не возникало. Проблем со сбором средств за 
электроэнергии раньше 2006 года не возникало. Собирали деньги по 
показаниям счетчика, при уплате оформляли отчетный документ – квитанцию. 
С 2006 года возникла проблема с перечислением денег через Сбербанк. Её мы 
решили, открыв счет в Форбанке. За период с 2004 года по 2007 год долгов за 
электроэнергию у нас не было. Мы рассчитались полностью, правда с учетом 
суммы в 80 000 р., полученной от Ковязина А.Н. Анализ ситуации с оплатой 
общественного потребления электроэнергии показал, что средств собираемых 
за общественное потребление электроэнергии явно недостаточно. 
Далее Заморский П.М. ознакомил собрание со сметой текущих  расходов в 
СНТ «Угрешь» в период с 2005 по август 2008 года и уровнем затрат на 
общественное потребление электроэнергии. 

Вопросы к докладчику: 
Усов Генадий Павлович 

1. Почему после принятия решения об увеличении членских взносов до 850 
р/квартал, вернулись к старому уровню в 650 р/квартал? 

2. Почему вовремя не был подписан договор с энергосбытовой компанией? 
3. Откуда всё таки возникла задолженность в 70 000 р., погашенная за счет 

средств, уплаченных при вступление в товарищество А.Ковязина. 
Ответы: 

1. Мы решили, что нам хватит 650 р/месс, а тем, кто заплатил 850 р/месс, мы 
эти суммы перерасчитаем. 

2. Без ответа. 
3. Есть общий коллективный счетчик, который показывает расход 

электроэнергии всего товарищества. Собранные средства были меньше, чем 
показания этого счетчика. А почему, я ответить не могу. Очевидно из-за 
воровства и недоплат. 

 
Баранов Евгений Иванович 

Прошу конкретизировать, кто недоплатил положенные платежи и взносы. 
Ответ: 

Это старый вопрос. Кто-то не платил. Причины я не знаю. Работала комиссия 
по этому вопросу. Комиссия не выяснила. Что бы улучшить систему учета, 
было поставлено 2 счетчика на разные фидеры электросети. Так вот «нижняя 
часть» товарищества расходовала больше, чем по счетчику. Из-за кого – не 
известно. Отчеты комиссии по каждому кварталу и году имеются. 

Круглов Семен (представитель владельца уч. 18) 
Почему в этом году не было поливной воды. 

Ответ: 
Потому что перегорел насос. Мы пытались его наладить. Когда залили воду, 
насос не заработал. Наверно отсырел. 

 
Константинов Валерий Валерьевич 

1. Почему у одних членов товарищества собирались только членские взносы, 
а у других членские взносы и взносы за общественное потребление 
электроэнергии. 

2. Почему я должен платить за общественное потребление электроэнергии, 
когда возле моего дома не горят фонари. 
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Ответы: 
1. Общая сумма сбора должна совпадать. Тем, кто хотел, я расписывал 

сколько платится на общественное потребление электроэнергии, а сколько 
на другие текущие нужды. Но сумма в любом случае равна 650 р./квартал. 

2. Потому, что это общественное потребление, за которое мы должны платить 
в любом случае. А чтобы заменить лампочки, надо собрать ещё на это 
деньги и заменить. 

 
Фоменко Тамара Васильевна 

1. Я вот не знаю, сколько платить за свет и за членские взносы. Хотела 
встретиться с бухгалтером, но не смогла. Почему вы не даете адрес 
бухгалтера? 

2. Почему нет единого журнала учета платежей. 
Ответы: 

1. При оплате вам дают квитанции – это первичный документ, там написано, 
за что и сколько вы платите. Зачем вам бухгалтер? 

2. Журнала нет, потому что у каждого сборщика была тетрадь. Потом на 
основе этих данных мы всё сводили в общую ведомость. 

Багрянцева Мария Григорьевна 
Я хочу знать, мы собираем членские взносы с запасом. У нас в кассе что-
нибудь остается? 

Ответ: 
Нет. Ничего не остается. 
 

По второму вопросу слово предоставляется:  
Буре А.Н. 

Ревизионная комиссия смогла проверить данные только за 2007 год. За 2008 
год документы в ревизионную комиссию были предоставлены только вчера. И 
то не все.  
Затем докладчик привел цифры по ежемесячным сборам и платежам 
товарищества в 2007 году.  
Из приведенных цифр сделан вывод: средств, собранных за 2007 год с учетом 
платежа Ковязина А.Н. должно было хватить на все текущие расходы 
товарищества с префицитом в 10 000 рублей. 

 
Вопросы к докладчику: 
Круглов Семен (представитель владельца уч. 18) 

Совпадают ли показания потребления электроэнергии по общему счетчику с 
суммой показаний по всем индивидуальным счетчикам? 

Ответ: 
Нет. Не совпадают. Где возникает неучтенное потребление – неизвестно. 

Шиманский В.В. 
Когда будет закончен отчет комиссии по 2008 году. 

Ответ на вопрос члена ревизионной комиссии Князевой Н.А.: 
Нам до сих пор предоставлены не все документы. Точных сроков установить 
невозможно. После предоставления всех документов потребуется 1-2 недели. 

Выборнов (представитель участка 49) 
Есть предложение установить сроки по отчету ревизионной комиссии. Обязать 
их подготовить отчет по 2008 году до конца месяца. 

 
Председательствующий Чесноков В.В. 
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Я, как председательствующий, считаю, что сначала мы должны заслушать всех 
докладчиков, что бы была общая картина, а потом будем голосовать по всем 
решениям.  

 
По третьему вопросу слово предоставляется:  
Николайчику Е.Я. 

Нам было очень сложно заключить договор с МОЭСКи возобновить 
энергоснабжение товарищества, так как наша репутация, как надежных 
плательщиков, была серьезно подорвана. А главное мы не реагировали на 
неоднократные напоминания со стороны энергосбытовой организации на 
необходимость заключения договора. Но, в конце концов, мы решили этот 
вопрос в течение недели, собрав все необходимые документы (более 19 
справок), и заплатив за возобновление электроснабжения около 27 000 рублей. 
Считаю, что ответственность за несвоевременное оформление договора и, как 
результат, за финансовые потери товарищества в размере 27 000 рублей несет 
предыдущее руководство товарищества. Напоминаю, что в соответствии с п. 
6.6.21 нашего устава, ответственность должен нести не только председатель, но 
и члены товарищества. Поэтому у меня есть предложение применить к этим 
товарищам меры воздействия, пока они не погасят этот долг. Например, 
отключить воду, электроэнергию и т.д. Документы об оплате этой суммы 
(27 000 рублей) я передам в ревизионную комиссию. 
Затем докладчик ознакомил собрание с распределением функций между 
членами правления и о решениях, принятых правлением в период между 
общими собраниями. 

Вопросы к докладчику: 
Князева Н.А. (представитель владельца уч. 21) 

Решением правления был назначен новый бухгалтер. Зачем нам нужен новый 
бухгалтер с зарплатой 10 000 рублей? Пусть вопросы ведения первичной 
документации решает председатель, как в других кооперативах. 

Ответ: 
В других кооперативах, председатель получает зарплату в размере от 5000 до 
10000 рублей. В нашем случае я решил отказаться от зарплаты в пользу 
бухгалтера, тем более, что её функции будут гораздо шире, чем у обычного 
бухгалтера. Кроме ведения первичной документации и сбора взносов с членов 
товарищества, она будет выполнять функции администратора. Она уже начала 
их выполнять. Например, на 50% благодаря ей, нас подключили к 
электроэнергии. Она ездила в энергосбыт в течении 7 дней, упрашивала их, 
плакала там, пока нас не подключили. Вывод, - такой человек обязательно 
нужен нашему товариществу в роли бухгалтера-администратора, если хотите, 
давайте так назовем её должность. 

 
По четвертому вопросу слово предоставляется:  
Седлецкому А.А. 

Мы посчитали наши текущие расходы за электроэнергию, которые не 
учитываются в тарифе. 
- Затраты на компенсацию потерь электроэнергии при доставке и 
трансформации составляют 3,6% от общего потребления, что составляет 15 
копеек на потребленный кВтЧ; 
- За обслуживание электросети мы сейчас платим 27 200 р/квартал, что 
составляет около 30 копеек за кВтЧ; 
- Денежные средства в настоящее время мы можем вносить только через 
расчетный счет или банкомат, расходы на эту процедуру составляют 4 копейки 
на кВтЧ. 
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Вывод – в настоящее время для покрытия всех этих расходов надо 
устанавливать тариф в размере 2, 50 копеек за кВтЧ. Хочу так же напомнить, 
что с 1 января 2009 года, тариф за электроэнергию должен быть увеличен на 
25%. 
Второе, о чем я должен доложить - о смете текущих расходов, предлагаемых 
правлением. 
1. Среднемесячные затраты на уличное освещение составляют 3400 р/мес; 
2. Среднемесячные затраты на питьевую воду составляют 2157 р/мес; 
3. Среднемесячные затраты на поливную воду в среднем составляют 3400 

р/мес; 
4. Затраты на аудит составляют 5000 р/квартал 
5. Заработная плата бухгалтеру-администратору– 10000 р/месяц; 
6. Заработная плата технику-смотрителю -5000 р/месяц; 
7. Налоги с фонда заработной платы; 
8. На непредвиденные расходы мы закладываем 12% 
Итого, имеем необходимый размер членского взноса – 449 рублей в месяц для 
покрытия расходов на текущие нужды товарищества. Предложение правление 
– утвердить данную смету и новый размер членского взноса в 450 рублей в 
месяц с сентября 2008 года. 

 
Вопросы к докладчику: 
Круглов Семен (представитель владельца уч. 18) 

Берем ли мы средства с соседнего кооператива за обслуживание электросети. 
Ответ: 

Да берем. Приведены расчеты только по нашей части затрат без учета оплаты 
соседнего кооператива. Все расчеты верны. 

Князева Н.А. (представитель владельца уч. 21) 
Я не понимаю, у нас есть бухгалтер или нет? Седлецкую Т.А. теперь решили 
назвать администратором. Получается, что бухучет у нас вести некому? 

Ответ члена правления Сенина А.С. 
Я профессор, доктор экономических наук, бухучет - моя специализация. Я буду 
курировать эту работу, причем отказываюсь от оплаты, в пользу Седлецкой 
Т.А. Вас это устроит? 

Князева Н.А. (представитель владельца уч. 21) 
  Да устроит. 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Уже поступило много предложений, я предлагаю поставить часть из них на 
голосование. По членским взносам есть три предложения, противоречащих 
друг другу, поэтому достаточно принять, только одно из них: 
1. Утвердить смету текущих расходов СНТ «Угрешь» и принять предложение 

правление об увеличении членских взносов до 450 рублей в месяц. 
2. Увеличить размер членских взносов до 450 рублей в месяц с 4-го квартала 

2008 года. По итогам расходования средств за 4-й квартал 2008 года и 1-й 
квартал 2009 года ревизионной комиссии подготовить отчет и доложить о 
необходимых текущих расходах на следующем общем собрании не позднее 
апреля 2009 года. По результатам отчета принять решение о необходимой 
величине членских взносов и её перерасчете. 

3. Увеличить размер членских взносов до 300 рублей в месяц. 
 
 
По четвертому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Утвердить смету текущих расходов СНТ «Угрешь», подготовленную правлением, и 
увеличить членские взносы до 450 рублей в месяц с сентября 2008 года.» 
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Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              22 голоса    
Против                                                          -              17 голосов 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось 
Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение: 
4.1.Утвердить смету текущих расходов СНТ «Угрешь», подготовленную правлением, и 

увеличить членские взносы до 450 рублей в месяц с сентября 2008 года. 
 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Так как, два других предложения противоречат принятому решению, я их 
снимаю с голосования. 
 
Далее у нас были предложения по увеличению энерготарифов и мерам 
ответственности за неоплату электроэнергии. Предлагается объединить эти два 
вопроса в следующей редакции: «Поручить правлению принять Положение об 
оплате за электроэнергию, которое должно включать обоснование и сроки 
установки нового энерготарифа  и  комплексом мер, применяемых к 
неплательщикам за электроэнергию.» 

 
По четвертому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Поручить правлению принять Положение об оплате за электроэнергию, которое должно 
включать обоснование и сроки установки нового энерготарифа  и  комплексом мер, 
применяемых к неплательщикам за электроэнергию». 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение: 
4.2. Поручить правлению, принять Положение об оплате за электроэнергию, которое 

должно включать обоснование и сроки установки нового энерготарифа  и  
комплексом мер, применяемых к неплательщикам за электроэнергию. 

 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Мы поручили правлению  установить меры, применяемые к неплательщикам за 
электроэнергию. Но такие же меры нам необходимо разработать к 
неплательщикам по всем платежам. Поэтому я ставлю на голосование 
предложение Николайчика Е.Я. о разработке системы ответственности за 
несвоевременную оплату всех других платежей. 

 
По четвертому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Поручить правлению принять Положение об ответственности членов товарищества за 
несвоевременную оплату взносов». 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение: 
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4.3. Поручить правлению принять Положение об ответственности членов 
товарищества за несвоевременную оплату взносов. 

 
По пятому вопросу 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Нашим уставом предусмотрена возможность проведения собрания 
уполномоченных. Есть предложение правления избрать уполномоченных для 
упрощения проведения общих собраний. 

 
По пятому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 

«Избрать уполномоченных для упрощения проведения общих собраний.» 
 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              14 
Против                                                          -              большинство. 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение отклонено большинством голосов. 
 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Есть предложение вернуться к первым трем вопросам и проголосовать 
решения по ним. По первому вопросу предлагается решение: Оставить отчет 
Заморского П.М. за 2007 год без оценки. Обязать Заморского П.М. передать все 
необходимые документы за 2008 год в ревизионную комиссию в течении 1 
недели после общего собрания. 

 
По первому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Оставить отчет Заморского П.М. за 2007 год без оценки. Обязать Заморского П.М. передать 
все необходимые документы за 2008 год в ревизионную комиссию до 14.09.2008 года.» 
 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение по первому вопросу: 
1. Оставить отчет Заморского П.М. за 2007 год без оценки. Обязать Заморского П.М. 
передать все необходимые документы за 2008 год в ревизионную комиссию в срок до 
14.09.2008 года. 
 
Председательствующий Чесноков В.В. 

По второму вопросу предлагается решение: Ревизионной комиссии 
подготовить отчет о расходовании средств за 2008 год в течении двух недель с 
момента передачи в комиссию всех необходимых документов. 

 
По второму вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Ревизионной комиссии подготовить отчет о расходовании средств за 2008 год в срок до 
28.09.2008 года.» 
 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
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Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение: 
2.1. Ревизионной комиссии подготовить отчет о расходовании средств за 2008 год в срок 
до 28.09.2008 года. 
Председательствующий Чесноков В.В. 
  Поступило предложение от Буры А.Н. доизбрать одного члена ревизионной 
комиссии. Он предлагает кандидатуру Выборнова Б. 
По второму вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Избрать членом ревизионной комиссии Выборнова Б..» 
 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Избран: 
2.2. Выборнов Б. – членом ревизионной комиссии. 
 
Председательствующий Чесноков В.В. 

По третьему вопросу, по уплаченным 27 тысячам за перезаключение договора 
электроснабжения, решения на голосование пока не выносим, пусть Заморский 
П.М. отчитается сначала за 2008 год. Предлагаю перейти к шестому вопросу. 

 
По шестому вопросу слово предоставляется:  
СенинуА.С. 

Докладчик ознакомил общее собрание с преимуществами новой системы 
оплаты за электроэнергию с дистанционным съёмом показаний приборов 
учёта. 
Затраты на внедрение и монтаж новой системы учета составят 9000-10000 
рублей на каждого члена товарищества. 

Вопросы докладчику: 
Круглов Семен (представитель владельца уч. 18) 

Почему нельзя обойтись более бюджетной системой учета. Например, вынести 
счетчики на столбы. 

Ответ члена правления Шимаского В.В.: 
Ответчик ознакомил собрание с Информационным письмом «Требования к 
приборам учета электрической энергии» к Приложению № 2 Приказа ОАО 
«МОЭСК» №409-541 от 09.11.2007г., в котором настоятельно рекомендуется 
использовать счетчики с расширенными функциональными возможностями: 
позволяющими осуществлять двухтарифный   учёт   электроэнергии и 
дистанционный съём показаний   приборов     учёта.  
Данные рекомендации в будущем могут стать требованиями ОАО МОЭСК и 
тогда получится, что членам товарищества придется платить дважды – сначала 
за бюджетный вариант учета потребления электроэнергии, а через несколько 
лет за новую систему учета. 

Председательствующий Чесноков В.В. 
У нас есть два предложения, противоречащих друг другу, поэтому достаточно 
принять, только одно из них: 
1. Обязать правление подготовить смету расходов по вынесению счетчиков 

электроэнергии за периметр садовых участков (бюджетный вариант) и 
установить плату для членов товарищества, которые не могут установить 
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счетчики самостоятельно. Уполномочить правление принимать решения о 
сроках, методах внедрение данной системы и о мерах по обеспечению 
данного решения. 

2. Принять схему расходов на внедрение новой системы учета потребляемой 
энергии с  дистанционным съёмом показаний   (прогрессивный вариант) и 
уполномочить правление принять решение о сроках, методах внедрение 
данной системы и установить целевой взнос в пределах от 8000 до 10000 
рублей. 

 
 
По шестому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Обязать правление подготовить смету расходов по вынесению счетчиков электроэнергии за 
периметр садовых участков (бюджетный вариант) и установить плату для членов 
товарищества, которые не могут установить счетчики самостоятельно. Уполномочить 
правление принимать решения о сроках, методах внедрение данной системы, и мерах, 
применяемых к членам товарищества, саботирующим данное решение» 
  
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Принятое решение: 
6.1.Обязать правление подготовить смету расходов по вынесению счетчиков 

электроэнергии за периметр садовых участков (бюджетный вариант) и установить 
плату для членов товарищества, которые не смогут установить счетчики 
самостоятельно. Уполномочить правление принимать решения о сроках, методах 
внедрения данной системы, и мерах, применяемых к членам товарищества, 
саботирующим данное решение. 

 
Председательствующий Чесноков В.В. 

Так как, второе предложение противоречат принятому решению, я снимаю его 
с голосования. 
 
Есть предложение Семена Круглова о проработке вопроса по переходу на 
двухтарифную систему оплаты за электроэнергию. 

 
По шестому вопросу предлагается проголосовать за следующее решение: 
«Поручить правлению решить вопрос о возможности перехода на двухтаривную систему 
оплаты электроэнергии. При положительном решении данного вопроса разработать 
комплекс мер по переходу на двухтаривную систему оплаты электроэнергии.» 
 
Результаты голосования: 
ЗА                                                                  -              подавляющее большинство 
Против                                                          -              не подсчитывалось 
Воздержались                                               -              не подсчитывалось. 
Решение принято большинством голосов. 
 
6.2.Поручить правлению решить вопрос о возможности перехода на двухтаривную 

систему оплаты электроэнергии. При положительном решении данного вопроса 
разработать комплекс мер по переходу на двухтаривную систему оплаты 
электроэнергии. 
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По седьмому  вопросу слово предоставляется:  
Гуцеву С.В. 
 

Как глава администрации пос. Володарского, я хочу сказать, что у нас есть 7 
СНТ и по опыту работы с ними я знаю, что затягивание решения вопросов 
организации вывоза мусора и ухода за прилегающей территорией чревато 
большими санкциями и штрафами. Уже завтра сюда могут прийти инспектора 
и наложить штрафы за отсутствии договора на вывоз мусора в размере до 
200 000 рублей, за запущенность прилегающих территорий в размере 150 000 
рублей. Я поднимал этот вопрос на общем собрании 2 года назад, но до сих пор 
эти вопросы не решаются. 
Рекомендую со всей ответственностью отнестись к решению вопросов  
организации вывоза мусора, ухода за территорией, а также мер 
ограничивающих беспрепятственный  проход (проезд) по территории СНТ 
«Угрешь». Посмотрите на соседний бедный кооператив, у них ворота, лучше 
чем  у нас! 
Пора отказываться от представления, что это кто-то может прийти и сделать за 
нас. Пора привыкать к тому, что за всё надо платить. Сейчас уже мало кто 
рассматривает свою дачу, как средство для прокорма. Мы привозим сюда 
своих детей, внуков. И если мы хотим гордиться этим местом, встречаться 
здесь с детьми, друзьями, то мы должны принять усилия, ухаживать и 
поддерживать эту территорию в красоте и порядке. 

 
По седьмому вопросу решений на голосование не выносилось. 
 
Повестка дня исчерпана. 
 
Собрание объявляется закрытым.  
 
Председатель собрания:                                                                  /Чесноков В.В./ 
 
Секретарь собрания:                                                                       /Шиманский В.В./ 
 
Дата составления протокола:       07.09.2008 
  


